



Ven fin del acaparamiento de agua

ÉRIKA HERNÁNDEZ
Y CLAUDIA GUERRERO

La recién aprobada Ley de Aguas Nacionales pone fin al acaparamiento del recurso y lo reconoce como un bien de la Nación, defendió ayer la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Al encabezar una concentración en el Zócalo capitalino, la Mandataria destacó ante legisladores de la 4T que la nueva legislación garantiza el derecho humano al agua y cierra la puerta a prácticas concentradoras que, sostuvo, prevalecieron durante el modelo neoliberal.

“Es algo trascendente: recupera el agua como recurso natural de la Nación, así

como el derecho humano al agua, y no permite que prevalezca el acaparamiento para beneficio de unos cuantos en detrimento de la mayoría. Esa fue la reforma a la Ley de Aguas”, expresó la Presidenta.

La alusión provocó que diputados y senadores oficialistas se pusieran de pie, levantaran el puño y respondieran coreando. ¡Es un honor estar con Claudia hoy!

La Presidenta señaló que la modernización de la infraestructura hídrica forma parte de los compromisos del Segundo Piso de la Transformación y aseguró que los proyectos ayudarán a corregir rezagos históricos en el acceso al agua.